

Wiesbaden

Feuerwehr informiert per WhatsApp

[12.03.2025] Die Wiesbadener Feuerwehr verfügt seit Anfang Februar über einen eigenen WhatsApp-Kanal. Die Präsenz auf der Plattform X wurde mangels Reichweite eingestellt.

Aktuelle Informationen zu Einsätzen von Feuerwehr und Rettungsdienst, wichtige Hinweise für die Bevölkerung, Warnmeldungen und Verhaltenshinweise in Krisensituationen können Bürgerinnen und Bürger der [Stadt Wiesbaden](#) seit Anfang Februar 2025 über den neuen [WhatsApp-Kanal Feuerwehr Wiesbaden](#) erhalten.

Der neue Kanal sei insbesondere für die Kommunikation in Krisensituationen, zum Beispiel bei Großbränden, Gefahrstoffaustritten oder beim Fund einer Weltkriegsbombe relevant, so die Feuerwehr Wiesbaden. Ergänzend zur Warnung über Sirenen, Cell-Broadcast und Warn-Apps wie NINA und Katwarn könnten darüber schnell und direkt zusätzliche Informationen an die Bürgerinnen und Bürger kommuniziert werden.

Auf der Plattform X (ehemals Twitter) hat die Feuerwehr Wiesbaden ihre Präsenz nach eigenen Angaben mangels Reichweite eingestellt. Man folge damit der Landeshauptstadt Wiesbaden, die mit ihrem Kanal ähnliche Erfahrungen gemacht habe.

(bw)

Stichwörter: Social Media, WhatsApp, Wiesbaden